



### 〈学校教育目標〉

支持的風土に支えられ、郷土愛を育み、創造性を発揮させながら、自ら切り拓く子の育成

### 〈目指す子ども像〉

〈知〉確かな学力を身につけ、自ら解決できる子  
〈徳〉心豊かに、思いやりの心で互いに認め合う子  
〈体〉心身を鍛え、困難に打ち克つ粘り強い子

## 「新年度にあたり」

利尻小鬼脇中 校長 本間 到

新型コロナウイルス感染の行く末が今だ見通せず、不安が解消されない中ではありますが、変化に対応することを余儀なくされたことで新たな知恵や価値観が生まれ、新時代の到来を予感させます。

今年度、新入生8名（小学校2名、中学校6名）を迎え、全校生徒41名（小29名、中12名）での船出となりました。多くの人との関わりと力合わせにより、この学び舎で大きく成長してほしいと願います。

自分や仲間、学校や地域に「誇り」を持ち、自信を持って目標に向かって努力することが大切であると考えます。そのために重要なことは夢を描くことです。夢が目標となった時、やるべき事が見つかります。本当に自分でやりたいことは行動につながり、努力を重ねる実績を生み出し、それが大きな自信となります。結果に一喜一憂することなく、自分の頑張りに「誇り」をもって前進あるのみです。

人生100歳時代。人生のゴールはずっと先にあります。児童生徒が誠実にひたむきに一步一步前進できるよう、教職員一丸となって教育活動を推進いたします。

保護者、地域の皆様、昨年度に引き続き、本校へのご支援・ご協力を賜りますよう宜しくお願い申し上げます。

## 交通安全教室がありました。



25日（月）に交通安全教室がありました。大切な命を守るための交通ルールや正しい自転車の乗り方を学ぶための学習です。



普段乗りなれた道ですが、先生方の視線や警察署の方がいるとおのずと緊張感が高まります。

様子を見ていた警察署の方から、今日は安全確認を意識した2段階右折がしっかりと出来ていたとお褒めの言葉を頂きました。



また、人は時間が経つと忘れやすくなるので、今日学んだことを続けて行くことが大切だと言うことをみんなにお話しされていました。大事なことは毎日実践していきましょうね。

# 1年生を迎える会



27日（水）に1年生を迎える会がありました。

まず最初に1年生の入場と自己紹介がありました。

トップバッターということで、いやがおうにも緊張感が高まる場面です。しかし、全校児童生徒を目の前にしながらも緊張することなく堂々と自己紹介ができていました。また、得意なフラフープを披露し、全校生から大きな拍手をいただきました。



その後、児童生徒会の皆さんから学校の行事や生活の様子を映像を交えて紹介していただきました。

未来への見通しが少し持て、これからの学校生活への期待感が高まった瞬間でした。次に中学生の生徒



会メンバーの進行で、仲間集めのゲームやじゃんけん大会を通して、みんなで仲良く楽しい時間を過ごすことができました。



## 本年度のPTA役員が決まりました

令和4年度のPTA役員が決まりましたのでお知らせします。

会長 尾上 旭 さん  
副会長 菅原 康弘 さん  
監査 寺島 信宏 さん  
監査 関 弘孝 さん

どうぞよろしくお願いいたします。



第1回じゃんけん大会優勝の2人！

## 5月の行事予定

2日（月） 4/24日の振替休日  
3日（火） 憲法記念日  
4日（水） みどりの日  
5日（木） 子どもの日  
6日（金） 登校日・全校集会  
9～13日 家庭訪問週間  
10日（火） 保小中合同PTA役員会

12日（木） 尿検査1次  
18日（月） 心電図検査  
20日（金） 開校記念日  
25日（水） 町連合PTA総会  
26日（木） 歯科検診  
27日（金） HAC遊覧飛行  
28～29日 シドウスポーツ杯